

## Protokoll der Vorstandssitzung vom 14.02.2019

<b>Datum / Zeit:</b>		14.02.2019 18.30- 21.15 Uhr	<b>Ort:</b> Schülerhilfe Völklingen
<b>Anwesend</b>		Wolfgang Bender; Marion Thewes; Bernd Löw; Tim Aubertin; Reinhold Ripperger;	
<b>Gäste</b>		Susanne Frantz; Tobias Zengerle;	
<b>Entschuldigt</b>		Frederik Simon	
<b>Protokollführer</b>		Bernd Löw	
TOP		Beschreibung	Wortbeitrag
1		<b><u>Eröffnung; Beschlussfähigkeit; Tagesordnung</u></b> Wolfgang Bender eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die Tagesordnung wird wie nachfolgend übernommen.	Bender
2		<b><u>Protokoll der Sitzung vom 13.12.2019</u></b> Das Protokoll, das allen Mitgliedern des Vorstandes per E-Mail zugegangen und auf der Homepage veröffentlicht ist, wird einstimmig angenommen.	Bender
3		<b><u>Aktuelle Situation LSVS, Wechsel Geschäftsstelle</u></b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Wolfgang Bender begrüßt die neu für den SSV zuständige Geschäftsführerin Frau Susanne Frantz.</li> <li>• Susanne Frantz stellt sich vor und erläutert kurz ihren Werdegang beim LSVS. Anschließend gibt sie einen Einblick in vorgesehene Änderungen, wie Datenprogramm Umstellung, Parkplatzgebühren etc. Bezüglich SSV - Geschäftsbereich berichtet sie über die Fortschritte beim Aufarbeiten und der Zusammenführung der notwendigen Archivdokumente, für die korrekte Satzungserstellung. Voraussichtlich liegen alle Dokumente bis Ende der Woche vor, sodass damit zu rechnen ist, dass die aktuelle Eintragung ins Vereinsregister bis zur diesjährigen Mitgliederversammlung erfolgen kann.</li> </ul>	Bender; Frantz;
4		<b><u>Rahmenterminplan 2019/2020</u></b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• In Zusammenarbeit von Tim Aubertin, mit Franz Josef Becking und Bernd Löw, sowie mit Hilfestellung durch den Oberligaspieler Stefan Busche, wurde der Rahmenterminplan erarbeitet und vorgestellt.</li> <li>• Fehlender Termin der GV 2020 wurde, einstimmig beschlossen, auf den 9. Mai 2020 festgelegt.</li> <li>• Fehlender Termin Vereinsvorsitzenden-Treffen mit Neujahrsempfang, wurde, einstimmig beschlossen, auf den 11. Januar 2020 festgelegt.</li> <li>• Der Termin der SEM 2020 wird auf Basis der Erfahrungen nach der bevorstehenden SEM 2019 besprochen und dann hinzugefügt.</li> <li>• Der vorliegende Rahmenterminplan wird mit den neuen und vorhandenen Terminen einstimmig verabschiedet.</li> </ul>	Bender; Aubertin Löw
5		<b><u>SEM 2019</u></b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Gemäß Vorschlägen beim Vorsitzenden - Treffen am 12. Januar 2019, wurde die Ausschreibung bezüglich Meister A – Turnier angepasst, sodass gegebenenfalls statt eines Rundenturniers, ein Turnier nach CH-System gespielt wird.</li> <li>• Eine weitere Änderung, notwendige Verlegung des Spielortes, wurde ebenfalls in der Ausschreibung angepasst und neu veröffentlicht.</li> </ul>	Bender;

## Protokoll der Vorstandssitzung vom 14.02.2019

6	<p><b>Besprechung Vereinsvorsitzenden - Treffen 12. Januar:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Da das Protokoll noch nicht vorliegt, referiert Wolfgang Bender aus dem Gedächtnis.</li> <li>• Zufrieden zeigt er sich mit der Beteiligung von ca. 20 Vereinsvertretern. Die Diskussionspunkte beinhalteten hauptsächlich eine Anpassung der SEM - Ausschreibung bezüglich Meister A – Turnier, sowie die Praxis des Zweitspielrechts im Bereich des SSV. Nähere Angaben werden nach Protokollerstellung, durch die Protokollführerin Marion Thewes, auf der SSV-Website veröffentlicht.</li> </ul>	Bender
7	<p><b><u>Vereinskonferenz SSJ-DSJ am 2. Februar 2019:</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Reinhold Ripperger und Wolfgang Bender äußern sich positiv über die Qualität der Veranstaltung, bemängeln aber das unbefriedigende Interesse der Vereine. U.a. wurden neue Vorschläge zur Jugendgewinnung durch Jörg Schulz präsentiert. Daraufhin wurde im Vorstand ausführlich über das Thema diskutiert.</li> <li>• Bernd Löw äußert sich positiv zur Jugendgewinnung auf Basis von Schulschacharbeit, bezweifelt aber die notwendige Gewinnung von Vereinsmitgliedern für diese ehrenamtliche Arbeit.</li> <li>• Ein Vorschlag von Wolfgang kristallisiert sich heraus,: Es sollen auf Basis von 10€ Vergütung pro Schulstunde, Studenten angeworben werden, die dann im Umfeld von interessierten Vereinen, als deren Vertreter, wöchentlichen Unterricht an ebenfalls interessierten Schulen anbieten. Die Kosten sollen vom Verband übernommen werden, Details, wie Auswahl der Anzahl Studenten etc., sollen zu gegebener Zeit (vorhandene Bereitschaft von Studenten) beschlossen werden.</li> <li>• Tim Aubertin bezweifelt den Erfolg der Maßnahme, da ähnlichen früheren Maßnahmen kein Erfolg beschieden gewesen sei.</li> <li>• Der Vorschlag wird letztendlich doch favorisiert, Wolfgang Bender und Reinhold Ripperger erklären sich zur Bearbeitung(Aushang von entsprechenden Werbeplakaten an Universitäten, Ansprechen von Vereinen etc.) bereit.</li> </ul>	Bender; Ripperger; Aubertin; Löw;
8	<p><b><u>Ausbildungsbetrieb Lehrgänge (Schiedsrichter/Trainer)</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Reinhold Ripperger und Ingo Zinnikus planen die zeitnahe Teilnahme an einem Lehrgang zum Schulschachpatent der DSJ, mit dem Ziel, sich in das Thema einzuarbeiten und es dann auch weiter zu vermitteln.</li> <li>• Ebenfalls in Planung hat Reinhold Ripperger einen C- und D-Trainerlehrgang. Die entsprechenden Termine werden zeitnah festgelegt und eine detaillierte Ausschreibung veröffentlicht.</li> <li>• Tim Aubertin hat mit dem Pfälzer Ansprechpartner Michael Müller einen gemeinsamen Schiedsrichterlehrgang in Planung. Unter der Leitung des internationalen FIDE - Schiedsrichters Gregor Johann, soll der Lehrgang in Grenznähe, vorzugsweise in Homburg stattfinden. Eine detaillierte Ausschreibung folgt nach Abschluss der Formalitäten.</li> </ul>	Aubertin; Ripperger;
9	<p><b><u>Verschiedenes</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Um Unklarheiten in der Turnierordnung, §5.7 und in der Spielerpassordnung, §5 zu beseitigen, wurden die betreffenden Passagen von Bernd Löw neu ausformuliert und dem Präsidium zur Abstimmung</li> </ul>	Bender; Löw; Frantz;

**Protokoll der Vorstandssitzung vom 14.02.2019**

	<p>vorgelegt. Die Änderungen wurden einstimmig angenommen und beschlossen.</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• Reinhold Rippberger beklagt, dass der Nebenraum der Gaststätte in Dudweiler nicht behindertengerecht ist und bittet darum, nach Möglichkeit die Mitgliederversammlung in einen behindertengerechten Tagungsraum an die Sportschule zu verlegen. Susanne Frantz wird prüfen, ob ein entsprechender Raum an dem Tag frei ist.</li><li>• Laut Frau Frantz fehlen noch von 12 Vereinen die Mitgliedermeldungen an den LSVS. Die betreffenden Vereine sollen jetzt nochmals, vorzugsweise telefonisch, angemahnt und auf die Folgen hingewiesen werden. Zur Zeit ist das Online-Meldeportal noch geöffnet, kann aber jederzeit geschlossen werden, da die offizielle Meldefrist bereits seit vier Wochen abgelaufen ist. Sollten nach Schließung noch Mitgliedermeldungen fehlen, ist der Verband gezwungen, diese Vereine aus rechtlichen Gründen, ab dato vom Spielbetrieb auszuschließen.</li><li>• Die nächste Vorstandssitzung ist auf Donnerstag, den 11. April 2019 terminiert. Wolfgang Bender schließt die Sitzung um 21:15 Uhr.</li></ul>	
--	---	--

---

Schriftführer Bernd Löw

---

Präsident Wolfgang Bender